
L’association du Cercle de l’Amitié vous invite

 à participer aux activités :

ACTIVITE JOUR NIVEAU HORAIRE LIEU

GYMNASTIQUE 
DOUCE

LUNDI DE 19H à 20H

DE 20H à 21H

SALLE DU CERCLE

DANSE COUNTRY MARDI ENFANTS/ADULTES A REVOIR SALLE DU CERCLE

MODERN’JAZZ

ZUMBA

VENDREDI 4/6ANS

7/10 ANS

Ados/adultes

17H30 à 18H30

18H30 à 19H30

19H30 à 20H30

20H30 à 21H30 Zumba

SALLE DU CERCLE

JUDO MERCREDI BABY

DEBUTANT

CONFIRME

ADULTE

15H15 à 16H

16H à 17H

17H à 18H30

19H30 à 21H00

SALLE DU CERCLE

ZUMBA JEUDI ENFANTS /ADOS

ADULTES

18H30 à 19H30 SALLE DU CERCLE

TENNIS COURS 
ADULTES /ENFANTS 

SAMEDI 10H00 à 12H00

13H30 à 15H30

9H00 à 18H00

COURT CAUROY

COURT CORMICY ST 
THIERRY

MOTO CLUB SAMEDI TERRAIN  DE CROSS 
CAUROY /HERMONVILLE

ANGLAIS MARDI

MERCREDI 

20H00 à 21H30

20H00 à 21H30

MAIRIE DE CAUROY

PIANO SAMEDI 9H00 à 13H00 MAIRIE DE 

CAUROY

Mise à disposition de la

salle

Bernadette LECOMTE

Tél :03.26.61.53.88

SALLE DU CERCLE

 Renseignements     :

TENNIS : Monsieur LECOMTE Francis  03/26/61/53/88 

MOTO CLUB : Monsieur PLAQUIN Xavier 03/26/85/33/72

AUTRES ACTIVITES : Madame LECOMTE Bernadette  03/26/61/53/88



Réservez vos journées :

Le 8 mai 2016 MOTO-CROSS.

Le 28 mai 2016 Gala de danse.

     

Avec déjà 50 années de fonctionnement, le Cercle de l’Amitié a vu passer de nombreux adhérents. Je vous 
invite à venir plus nombreux encore participer à nos activités ou en temps que bénévoles afin que la vie 
associative de nos 4 villages continue.

                            Je vous souhaite à toutes et à tous de joyeuses fêtes.

Madame LECOMTE Bernadette

Tous nos remerciements     :

– A l'équipe de bénévoles du comité de fleurissement qui oeuvre à l'embellissement de notre village.

– A toutes les associations qui font vivre le village.

– A la société FME pour avoir mis des illuminations sur l'ancien gué et sur la façade de la mairie.

– Un très grand MERCI à Jeanne Boulard pour son dévouement, pendant de nombreuses années, dans son
rôle d'adjointe au Maire qu'elle a quitté pour raisons personnelles, mais elle continue l'aventure au sein 
du conseil municipal.




